



Nort-sur-Erdre : le futur centre aquatique baptisé "Les Bassins d'Ardéa"



La première pierre du nouvel équipement aquatique de Nort-sur-Erdre a été posée, mercredi 13 février, en présence d'une centaine d'élus et de membres d'association. À cette occasion, le nom du futur équipement a été dévoilé à la population. Et c'est l'appellation « Les bassins d'Ardéa » qui a été retenue parmi la centaine de propositions des habitants qui ont participé au jeu-concours organisé par la communauté de communes l'été dernier.

Ce territoire qui compte 9 000 scolaires ne dispose à ce jour d'aucun équipement aquatique. Seulement 19 % des enfants ont actuellement accès aux piscines extérieures ainsi que 6 % des collégiens. La communauté de communes de l'Erdre et Gesvres affiche le plus faible taux d'enfants sachant nager au niveau départemental.